

800-Euro-Scheck als erste Amtshandlung



Freuen sich über die Förderung: (v. l.) Jürgen Burdak, Ulrich Nagel, Helga Bucerius-Macco, Ulrike Basler-Kaiser und Günter Hummel. (Foto: pv)

Bad Nauheim (pm). 800 Euro spendet die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« an die Musikschule. Das Geld ist für die Förderung zweier begabter Schüler gedacht: Leon und Marius Siegenthaler.

Die Vorstandspitze der Stiftung, darunter der neu gewählte Präsident Jürgen Burdak und die ebenfalls neue Vizepräsidentin Ulrike Basler-Kaiser, überreichten den Scheck nun an die Musikschulfördervereinsvorsitzende Helga Bucerius-Macco und Musikschulleiter Ulrich Nagel.

Wie Burdak und Basler-Kaiser betonten, freuen sie sich, als eine der ersten Amtshandlungen die »gute Tradition« der Musikschulförderung fortzusetzen. Wie Nagel bestätigte, seien die beiden elf und 13 Jahre alten Jungen besonders talentiert und würden von ihre Eltern sehr gefördert.

Bereits seit der zweiten Klasse spielen Leon und Marius Klavier; angefangen hatte es mit dem Grundschulprojekt »Jedem Kind sein Instrument« (JeKi). Ziel ist laut Nagel, zunächst beim Regionalwettbewerb von »Jugend musiziert« mitzumachen, und – »wenn alles gut geht« – anschließend beim Landeswettbewerb dabei zu sein.